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盛夏时节的郑州郊县大地，随处可见苍葱碧绿的林地

和群山。青山绿水，生机勃勃，宛如一幅精心雕饰的美丽图

画，铺展在中原腹地之上。

行进在四通八达的高速路、国道和纵横交错的县乡公

路上，只见两侧的农田、村庄和城镇都笼罩在片片绿色之

中，犹如“人在画中游”一般。这绿意盎然的景象，是近年来

实施生态绿化工程的写照，也是各级党委、政府、林业部门

和社会各界辛勤培育的硕果。
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位于市区北郊的邙岭，树木成荫，满目青翠；蜿蜒的黄

河大堤两侧，绿荫如盖，宛如碧带。它们相辅相成，形成了

郑州北部的一道绿色屏障。

这道屹立在黄河南岸的绿色屏障，正处于惠济区范围

之内，是郑州市森林生态建设重点工程之一。而在几年之

前，这里却大都是一片荒山秃岭。为了落实郑州市森林生

态建设规划，彻底改变邙岭的面貌，惠济区林业局局长温

学生和全局职工不知付出了多少心血、汗水。２００５年冬，
温学生请省林业设计院对邙岭造林绿化进行专题规划，根

据邙岭地形地势，将造林工作分为生态公益林区、景观林

区、森林区、防护林区四个工程区。经过几年的努力，目前，

邙岭万余亩宜林土地的造林绿化任务已全部完成，共栽植

树木２８０余万株，使昔日的旧貌换了新颜。在此基础上，他
又带领全局干部职工，完成了沿索须河河道造林 １０００亩
和贾鲁河金洼村以东生态林带工程建设１０３６亩。２００７年
在贾鲁河河道治理工程结束后，迅速出击，组织工程队对

两岸进行了绿化建设，对农田林网进行完善和升级，共绿

化路、河、沟、渠 １２０条 １６０公里，补植树木 １２万株，被省

政府命名为平原绿化高级达标先进区。今年，惠济区还建

设“一路、两河、三纵、四横、五个生态村”，完成通道绿化

７２条，总长１１２公里，造林面积２６８０亩。
山峦起伏的登封市，林木茂密，是郑州市西部的重要

绿色屏障。今年上半年，登封以创建全国绿化模范（县）市

为目标，结合新农村、新景区建设，在坚持适地适树原则的

基础上，大力实施了日元贷款工程、淮防林工程、嵩山山脉

水源涵养林工程、封山育林工程、荒山造林等重点造林工

程；同时，结合山区特点深入持久地开展全民义务植树活

动。市政府将林业工作经费足额纳入财政预算，各乡、镇、

区、办事处也分别投入了一定资金。按照“把握重点、突出

靓点”的原则，在“禅宗少林·音乐大典”实景演出周边，大

力实施造林工程，主选乔木树种，乔木与灌木结合，针叶与

阔叶相搭配，常青与落叶相辉映，按地形组团进行规划，达

到了绿化、美化效果。坚持高质量造林，栽植合欢、雪松、栾

树、木槿等 ３０多个生态及观赏树种 ３０余万株，并积极采
用集水整地、生根粉蘸根、抗旱保水剂、截干造林等实用技

术，使造林质量得到明显提高。

荥阳紧邻郑州市西郊。近年来，荥阳坚持不懈地实施

森林生态建设工程，现已有林地面积 ２２万亩，活力木蓄积

７３万立方米，森林覆盖率 ２０．０８％，连年被评为郑州市造林
绿化先进单位。经过全市人民超常规造林、全身心护林，如

今的荥阳大地尽展绿色风采，昔日田野荒芜、水土流失严

重、生态环境脆弱的景象已成为历史，呈现在眼前的是绿

色的林带、绿色的林网、绿色的长廊、绿色的屏障、绿色的

银河，被誉为郑州市的“后花园”。荥阳人为此颇为自豪地

说：“如今荥阳人的居住环境美了，经济发展的速度更快

了，人与自然相处得更加和谐，精神更加振奋了。”

去年，郑州市绿色通道建设速度空前，已经实现规划

区内的铁路、城市快速环路、高速公路、国道、省道两侧的绿

化长度１０００多公里，县、乡通道绿化８００多公里。同时，沿
着规划范围的主要河流、渠道两岸，进行带状生态防护林和

生态景观林建设；依托规划范围内其余沟、河、路、渠建设高

标准农田林网，大力发展乡村绿化，健全森林生态网络体

系，以保护基本农田，优化乡村人居环境。今年上半年，据市

林业部门统计，市内各区按照计划，管城区沿着南三环、１０７
辅道和乡级公路，完成通道绿化目标任务２６公里造林面积
７００亩；金水区绿化县乡道路 ２４公里；中原区完成了富民
路、防汛路、刁沟至四环路等５条道路的通道绿化 ３００亩，
乡村道路绿化率在 ９０％以上；二七区新建和完善农田林网

４０００亩；上街区进行村内主干道绿化 １０公里；惠济区共
完成通道绿化７２条，总长１１２公里，造林面积２６８０亩。

市区以外的各市、县，道路和水系、农田的林网绿化力

度更为喜人。今年上半年，巩义市完成道路绿化 １６４．９公
里；新郑市完成县、乡道路绿化 １０５公里，完善平原林网
６．５万亩，新建完善农田林网 ６．１万亩；登封完成县乡道路
绿化５８公里，四旁植树 ４３０余万株；中牟县完成近郊通道
绿化０．１５万亩，新建完善农田林网６．１万亩。
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由于历史原因，中牟县过去土地荒漠化现象严重。数

十年来，全县人民坚持开展植树造林，向沙荒进行不懈斗

争，显著成效有目共睹。今年植树节期间，省委书记徐光春

带领省、市领导班子和机关干部，率先垂范，到中牟县带头

参加义务植树活动，进一步激发了各界造林治沙的积极

性。今年，全县直接参加义务植树人数达到 ３６万人，义务
植树１７２余万株，尽责率达到了９９％以上。

中牟县 ３年来共营造工程林 １２万余亩，为郑州市的
森林生态城建设打下了坚实基础。今年，中牟县又在姚家

乡小胡村开展了集体林权制度改革工作，取得了良好的

效果。按照林权制度改革的有关要求和程序，面向全村广

大群众，通过公开招标的形式，通过公开、公平、公正招

标，保证了沙荒地绿化工程的进展。林业的迅猛发展，装

扮了中牟大地，改善了县域生态环境。如今中牟农田林网

化、路渠林带化、经济林基地化、村庄林场化、林农经营立

体化、庭院园林化的网、带、片、点相结合的农田生态防护

体系已形成规模，被授予河南省平原绿化高级达标先进县
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本报讯 "记者 武建玲# 河南省科学
技术奖励大会昨日隆重召开$ 会议为首届
省科学技术杰出贡献奖获得者姜宏% 许为
钢颁奖& 对

&$$!

年度省科技进步一等奖
获得者进行了表彰$ 省领导徐光春% 李成
玉% 王全书% 李克% 叶冬松% 曹维新% 刘
怀廉% 李柏拴% 王菊梅% 徐济超出席会
议& 科技部副部长尚勇应邀出席会议$

会上& 省委书记% 省人大常委会主
任徐光春 & 省委副书记 % 省长李成玉 &

分别为首届省科学技术杰出贡献奖获得
者姜宏和许为钢颁发了奖励证书和

)$$

万元奖金& 并同他们热情握手& 表示祝
贺$ 在热烈的掌声中& 徐光春等领导同
志还向

&$$!

年度省科技进步奖获奖者代

表颁奖$

李成玉代表省委% 省人大% 省政府%

省政协% 省军区向获奖人员表示热烈祝
贺& 向全省广大科技工作者表示诚挚的
问候和崇高的敬意$

李成玉强调&要进一步提高对建设创
新型河南重大意义的认识&强力推进优势
领域核心技术的突破$要抓住当前我省优
势产业核心竞争力形成的现实科技需要&

组织实施若干重大科技专项和科技工程&

集中力量攻关& 突破产业关键技术瓶颈&

提升优势产业领域的创新能力'要以电子
信息%生物技术%新材料和先进制造技术
等领域为重点&积极研发对经济增长有重
大带动作用%具有自主知识产权的核心技

术和关键技术& 加快高新技术产业的发
展'要加快运用先进适用技术改造传统产
业&促进传统产业的升级改造$

李成玉要求& 要大力鼓励和支持企
业建立研发中心& 加大对企业技术创新的
投入& 强力推进企业成为技术创新的主
体$ 要推动高校和科研机构走向经济建
设主战场& 积极探索多种形式的产学研
结合模式& 强力推进产学研的紧密结合$

李成玉指出& 自主创新的关键在人
才$ 增强自主创新能力& 建设创新型河
南& 必须大力实施人才强省战略$ 要加
强高层次科技人才队伍培养& 加大科技
人才引进工作力度& 进一步优化科技人
才发展的环境& 造就一支门类齐全% 梯

次合理% 素质优良% 规模宏大的创新人
才队伍$ 他希望全省广大科技工作者进
一步增强历史责任感& 求真务实& 锐意
创新& 以更加优异的成绩迎接党的十七
大胜利召开$

姜宏在代表全体获奖人员发言时表
示& 将继续以科研为己任& 以创新为目
标& 紧密围绕我省经济社会发展的需要&

开发出更多具有自主知识产权的科技成
果& 加速科技成果转化和产业化& 为调
整经济结构% 转变经济增长方式提供强
有力的科技支撑& 努力创造无愧于时代%

无愧于人民的光荣业绩& 为实现中原崛
起作出新的更大的贡献$
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市十二届人大常委会
第三十次会议 0月举行

本报讯 "记者 潘燕 实习生 赵阳(

市十二届人大常委会昨日上午召开第四
十二次主任会议$ 会议决定& 市十二届
人大常委会第三十次会议

*

月下旬举行$

市人大常委会主任郝建生主持
会议 $

会议听取了市国资委常务副主任李
大会 )关于我市国有资产监督与管理工
作情况* 的报告& 对加强国有资产监督
管理提出了建议' 审议并通过了 +郑州
市人大常委会工作条例 ,修改稿#-& 听
取了市人大常委会副秘书长柴清玉关于
市十二届人大常委会第三十次会议议程
安排意见的汇报$

会议的建议议程是! 审议 +郑州市
物业管理条例 ,草案(-' 审议 +郑州市
嵩山古建筑群保护管理条例 ,草案二次
审议稿(-' 审议 +郑州市生态林管理条
例 ,草案二次审议稿(-' 听取并审议市
政府关于实施 +郑州市城市中小学校幼
儿园规划建设管理条例- 情况的报告和
市人大常委会的执法检查报告' 听取并
审议市政府关于

&$$"

年上半年国民经
济和社会发展计划执行情况的报告' 听
取并审议市政府关于

&$$!

年财政决算
和

&$$"

年上半年财政预算执行情况的
报告' 听取并审议市政府关于

&$$!

年
市本级财政预算执行和其他财政收支的
审计工作报告' 听取并审议市政府关于
城镇居民最低生活保障情况的报告$

市人大常委会党组书记白红战&副
主任李保山%王平%魏深义%尚有勇%赵明
恩%王旭彤&秘书长赵英参加会议$
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提高科技创新保障能力
本报讯,记者 武建玲(昨日上午&科技部副部长尚勇考察

我市科技工作$ 副省长徐济超%省科技厅厅长赵琛%副市长龚
立群陪同考察$

尚勇一行首先来到郑州煤矿机械集团有限责任公司&与
企业负责人进行座谈&并走进机加工分厂%下料分厂%安装分
厂&详细了解企业的生产经营%技术创新等情况$ 他对企业大
力开展自主创新所取得的成绩给予肯定& 嘱咐企业加强与国
内高校和科研院所的合作&引进国际先进技术&消化%吸收%再
创新&形成企业的优势技术$

随后&尚勇还来到市科技局办事服务大厅%市科技中介综
合服务中心%市科技企业孵化器服务中心等处察看&对我市科
技部门创新思路服务企业的做法给予充分肯定$ 他希望我市
继续加强大型科学仪器设备共享平台% 科技文献资源共享服
务平台%科技成果转化公共服务平台等科技条件平台建设&进
一步提高科技创新的保障能力$

加强流动人口计生管理
ABCDEFG;HIJKL

本报讯,记者 汪辉(昨日&国家人口和计划生育委员会副
主任王培安一行来郑考察&副市长王林贺陪同$

在管城区二里岗街道办事处中博股份有限公司计划生育
服务中心&王培安一行参观了流动人口康检咨询室&详细询问
流动人口育龄妇女的康检情况$ 王培安一行还来到管城区航
海东路街道办事处美景社区生殖健康俱乐部& 了解俱乐部建
设和运行情况$

王培安对我市始终坚持)以人为本%开拓创新*的人口计
生工作思路&在城市社区属地化管理%市场流动人口计划生育
管理等方面形成的管理与服务模式给予充分肯定$他指出&搞
好计划生育工作&要注意资源的合理利用'要提高办事效率&

提高服务水平和质量'要注意做好流动人口的康检工作$
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下工夫探索管护新模式
本报讯,记者 党贺喜(造林不易&成材更难$ 市委常务副

书记马懿昨日在调研我市林业工作时指出& 要坚决兑现激励
优惠政策&加强林木的科学管护$

马懿与市林业局%二七区%惠济区等相关部门的负责同志察
看了尖岗水库水源涵养林和邙岭绿色生态林$ 沿途成片连线的
林木雨中更加苍翠欲滴$

&$$%

年以来&我市相继做出+关于加快
林业发展的决定-和+关于创建全国绿化模范城市的决定-&制定
了+郑州森林生态城总体规划-$目前&环绕市区的近郊五大核心
森林组团已完成

"$(

以上的植树任务&全市共完成工程造林
#"

万亩&森林覆盖率
&#(

&达到申报国家绿化模范城市指标$

马懿指出&要把)退耕还林*等已有的激励优惠政策坚持
下去&认真兑现&鼓励%扶持群众的造林积极性'要在探索林业
管护模式上下工夫&建立长效机制&做到科学严格&确保成活
成材'要注重林区道路的修建和养护&实现林区消防%树木病
虫害防治%观光旅游的道路畅通$

马懿强调&跻身全国绿化模范城市&郑州志在必得$ 绿化
硬件要再接再厉&舆论宣传要升温造势&要营造把郑州建设成
为现代化森林生态城市的浓厚氛围$

我国上半年%(4同比增长 55678
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据新华社北京
"

月
)1

日电 ,记者
张毅 江国成(国家统计局新闻发言人李
晓超

)1

日说&经初步核算&上半年国内
生产总值

)$!"!*

亿元&同比增长
))/#0

$

国民经济继续保持平稳快速发展& 呈现
出经济增长较快%质量效益提高%结构协
调性增强%群众实惠增多的发展态势$

李晓超在国务院新闻办当日举行的
新闻发布会上说& 今年上半年农业生产
再获丰收& 夏粮单产创历史新高' 工业

生产增长加快 & 企业利润继续大幅增
加' 投资增速继续在高位运行& 中西部
地区投资保持快速增长' 对外贸易较快
增长& 利用外资增长平稳' 城乡居民收
入持续快速增长& 增幅为多年所少有'

货币信贷稳定增长& 居民储蓄存款增速
放缓$

据新华社北京
"

月
)1

日电 ,记者
张毅 张舵( 国家统计局

)1

日发布的最
新统计显示& 今年

!

月全国居民消费价

格指数 ,

+,-

( 总水平同比上涨
./.0

&创
%&

个月以来新高& 这也是
+,-

连续
.

个
月同比上涨

%0

以上$

据统计& 上半年全国食品价格同比
上涨

"/!0

&其中&粮食上涨
!/.0

&蛋上涨
&"/10

&肉禽及其制品上涨
&$/"0

$

为克服农副产品价格上涨对部分居
民生活的不利影响& 国家有关部门和一
些地方政府最近陆续采取措施& 向低收
入群体和大专院校提供一定的补贴$

_` &$$"Aabcdefghij

590名佳丽今日入城
本报讯,记者 张丽霞 成燕 文 汪静

文 李利强 图(美丽中原&拥抱世界$ 昨
日下午&参加

&$$"

国际旅游小姐冠军总
决赛的

)$*

名佳丽抵郑$今日
)$

时&入城
仪式在黄河风景名胜区炎黄广场举行$

国际旅游小姐大赛是一项历史悠久

的世界级大赛& 是一项国际性旅游文化
使者评选活动$大赛

)11.

年创办于马来
西亚吉隆坡&至今已举办

))

届&得到全
世界

*$

多个国家的认可& 先后在美国%

俄罗斯等国举办$

昨日下午
!

时& 刚下飞机的
.1

名佳

丽来到黄河岸边进行
&$$"

国际旅游小姐
冠军总决赛入城仪式的彩排,左图($

&$

时
%$

分& 第二批乘机赴郑的
&$$"

国际
旅游小姐来到下榻的鹰城鑫地饭店&与刚
从黄河风景名胜区彩排归来的

.1

名佳丽
会合& 参加主办方专门为她们举行的冷
餐及才艺展示会$

在设计精美的走秀台上& 来自乌拉
圭%意大利等国的佳丽们身穿艳丽服饰&

与下榻酒店的员工一起联欢,右图($

据悉& 此次总决赛共邀请到来自意
大利等国的

"

名专业评委及来自境内外
的媒体记者

!$

多人$


